

Forums pour les consommateurs

Parano GBL/3MMC reel ou non

Par yanncayeparis Posté le 23/09/2025 à 20h29

Bonsoir,

J'ai récemment eu du GBL et de la 3-MMC et je souhaite m'en débarrasser en toute sécurité. J'ai consommé toutes les heures des quantités non quantifiées en ml ou g même quand j'étais dans un état de détresse physique et mentale.

J'ai partagé tous mes emails et mdp sur des chats en ligne, et les ai ensuite changés. J'ai contacté un centre de recherche en chirurgie cardiaque à Dubaï et à Londres, j'ai lâché mon téléphone d'un coup sur le sol parce que je pensais que des aiguilles allaient sortir et me 'pénétrer de force'. Notamment des recherches sur chat gpt fréquemment utilisé.

Et je pensais qu'une organisation illégale de roumains livrait des kits de chirurgie et allaient débarquer chez moi à l'aide d'une remorque ventilée, j'ai crié par la fenêtre appellez les urgences parce que ma mère me disait non.

Je me suis retrouvé avec cette application sortie de nul part sur mon téléphone impliquée dans des scandales porno super bizarres. J'aimerais être rassuré que je suis bien en délire parano et que je n'encouvre rien de réel. J'ai aussi été contacté plusieurs fois par des pays différents par Meta pour des droits d'autres de chansons (que j'ai créées et sorties moi-même) donc ça ne fait aucun sens...

Ma mère a commencé hier à me donner deux doses de GBL à quantité de 1ml/heure au maximum.

Je traverse actuellement des épisodes de paranoïa et de confusion mentale, et je cherche un soutien anonyme et sans jugement pour comprendre les risques, rester en sécurité et recevoir des conseils adaptés à ma situation, sans que mes affaires soient manipulées sans mon accord.